

Comentario / **Ricardo Monreal Ávila** (Coordinador de diputados – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (ÓSCAR MARIO BETETA).- “Concluimos sesiones en este primer periodo con la aprobación del Presupuesto de Egresos de la Federación, que es la columna vertebral de todo el sistema económico y financiero del país”.

“Para mí, el documento es el instrumento más importante del que dispone la nación, para poder lograr sus fines y satisfacer las necesidades colectivas. Aprobamos el presupuesto que considera un gasto de 9.3 billones de pesos, en que se contiene todas las partidas que requiere la República para enfrentar los grandes desafíos”.

“Fue y es un presupuesto austero, racional, consecuente, muy republicano, porque no contiene excesos ni lujos innecesarios, sino simplemente privilegia la educación, la salud, la política social, desarrollo económico, infraestructura y su mantenimiento, el campo y su impulso”.

https://drive.google.com/file/d/1h8xTbFYsopTw3Gcx4F-OT_8b8GZHf6JN/view?usp=sharing